

Pressemitteilung Mai 2016

Laufend kreativ sein! Kreativwettbewerb beim 4. DIE WOCH Firmenlauf Homburg

Am Donnerstag, 23. Juni ist es wieder soweit - dann verwandelt sich der Christian-Weber-Platz in den größten Mitarbeitertreffpunkt Homburgs. Wenn sich kurz vor Startschuss um 18:00 Uhr wieder tausende Läuferinnen und Läufer aus hunderten Unternehmen zusammen finden, werden farbenfrohe Laufshirts und kreative Kostüme die Kreisstadt in bunte Farben tauchen.

Beim 4. DIE WOCH Firmenlauf steht definitiv der Spaß im Vordergrund, die Zeit gemeinsam mit seinen Kolleginnen und Kollegen nutzen und einen sportlichen und entspannten Feierabend genießen. Dabei wird auch in diesem Jahr wieder auf die Kreativität der Unternehmen gesetzt. Was im vergangenen Jahr noch etwas zögerlich begann, soll 2016 nun richtig aufleben – die Wertungskategorie des **Kreativwettbewerbs**.

Schnappen Sie sich also Nadel und Faden oder Schere und Papier und lassen Sie Ihrer Kreativität freien „Lauf“: Die Feuerwehr im Löschanzug, die Arztpraxis mit dem OP-Tisch oder die Bäckerei in Form von laufenden Muffins... Ideen gibt es sicherlich viele. Bei der großen Siegerehrung auf der Bühne werden die drei kreativsten Beiträge prämiert.

Zeigen Sie, dass Ihr Unternehmen nicht nur fit in den Beinen ist, sondern auch einen kreativen Kopf besitzt. Bis zum 17. Juni können Sie ein Bild Ihres geplanten Auftrittes an firmenlauf-homburg@nplussport.de senden.

Die Anmeldung für den 4. DIE WOCH Firmenlauf Homburg ist noch bis Montag, 6. Juni auf www.firmenlauf.saarland möglich.



BOSCH
Technik fürs Leben

GRÜNDEL'S
ALKOHOLFREI

**AUTOHAUS
DECKERT**



SCHAEFFLER
LUK  **FAH**
Kreissparkasse
Saarpfalz



creos

KNAPPSCHAFT
DIE KRANKENKASSE

SWH
Statwerke Homburg

Medienpartner:

